

マル秘丸給魂

社長メッセージ

●第七話 火消しのプロ●
吉田センターが大炎上(大混乱)し行きつく先は、出荷も入荷も止め、再度システムの理論在庫と現物在庫を付け合わせ、出荷作業の体制を立て直し再スタートするし他に手はありません。物流にとってそれはあってはならない最悪の事態です。特に今回の場合は人の命を支える医薬品だった為、その代償は大きくまさに人災が招いた悲劇でした。

私達がこの経験を通じて学んだことは、新事業立上げの事前準備はやり過ぎる位でも尚足りない!ということです。過去の経験や自信は、謙虚さを忘れた途端に成就の妨げになる。すなわち、初心を忘れずに目の前の業務を初めての取り組みと捉え、真剣に挑戦していかなければならないという教訓でした。

その事を体現するチームが商社系元請け企業から再編成され、大炎上した当センターに投入されました。指揮命令役が複数人混在する寄せ集めの状況を、指揮命令役を1人に集約することから改善は始まりました。そこからはどの作業を始めるにも手を止めて、全員を集めて、その指揮命令役が指示を出していく。この方法は非効率的ではあったものの、混乱した状況下では効果てき面でした。一週間ほどで在庫のメンテナンスも完了し、同時に作業員教育も進め、再出荷が出来る体制が整いました。

そして再出荷前に追加で投入されたのが、当社の今の経営土台を創って頂いたハマキョウレックス社との出会いでもありました。(つづく)

いつもありがとうございます。

2022.3.17 代表取締役 橋口智規

会長の戯れ言

あなたの行動によって周囲の人間が夢を膨らませ、未知の物事を学ぼうとし、行動を起こしてより優れた人間になろうと決意したとするなら、あなたはリーダーである。



社内報

2022年3月号

お結び だより

アンケート&プレゼント

アンケート2月号で聞きました♪ バレンタインデーにまつわる武勇伝や失敗談など思い出話~☆

~ 懐古編 ~

●今を去ること53年前、自分が高校3年生の時に初めてバレンタインチョコをもらいました。2年生の時すでにもらったクラスのヤツが羨ましくて、1年後に自分がもらった時は「オレももらったゾ~!!」と大喜びでした。当時は高校生でチョコをもらえるのは学年で5、6人という時代で、もらえたオレはラッキーでした(´◡`*)。今は本命や義理チョコだけでなく、友チョコ・感謝チョコ・マイ(自分)チョコまであるんですって(◡◡) ●結婚前に妻からもらった手作りロールチョコケーキが忘れられません。今の時代だったら簡単にスマホの写真に収められたのに…(T T) きっと美味しかったんだろなあ(*´▽`*) ●小学2年生の時、もてなかった私は、先生に他の生徒からもらったチョコを分けてもらうという悲しい思い出が忘れられません(T T)この時クラスでもらわなかった人数はヒ・ミ・ツ☆ ●昔はすごかったな… それは是非とも聞きたいです(ΦωΦ*)

~ 親子編 ~

●共働きなので、今年は奥さんに教わって2人の息子(9歳・5歳)が協力して作ってくれました♪ ●親子クッキングのきっかけになったのが、長女(11歳)が2歳の時に作ったバレンタインチョコでした。子供でも手軽に出来るものをと、材料はチョコと卵だけの炊飯器で作るチョコブラウニーを親子3人で仲良く作りました。美味しいのに簡単なので下の子へと引き継がれ、今や我が家のバレンタインの通過儀礼レシピになりました。●秘にももらったチョコを自宅のデスクにおいて置いたら娘に食べられてしまった… 秘マル秘とは誰ぞ?(ΦωΦ*)キル… 淡い思い出から何やら苦い思い出まで

皆さんご協力ありがとうございました!!

春はメンタル乱れがち!?

健康コラム

この季節、寒暖差や環境の変化によるストレスで、知らず知らずのうちに心身が疲労し、メンタルを支える自律神経の働きが乱れがちです。自律神経が乱れると、心と体の両方に不調が現れます。

主な症状は「イライラ」「憂鬱感」「不安感」「やる気が起きない」といった精神的なものから、「手足の冷え」「体のだるさ」「不眠」「頭痛」などの身体的なものまでさまざまです。一般的な「うつ」の症状とほとんど同じである上、春が過ぎてもなかなか改善されずに悪化してしまう人もいます。

×春バテしやすい人×

真面目な人ほど起こりやすいとされています。他人のことを考えて自分の意見を飲み込んでしまうタイプの方や、義務感が強く、自分自身を追い込んでしまう傾向のある方は、日頃からストレスを感じやすくなっているため注意が必要です。

6 対策

★身体を温めてホルモンを分泌

お風呂にゆっくり浸かる、日光を浴びるなど、体を温めることで精神を安定させる役割のあるホルモン分泌が促されます。

★しっかりと休養を取り疲れをリセット

何もしないのんびりとした休日を作る。

★春の食材で栄養を摂取

春が旬である「タラの芽」「タケノコ」「春キャベツ」などには、疲労回復やリラックス効果があります。

ちなみに

竹の花は120年に一度咲くそうです。花を咲かせた竹林は一体が一斉に枯れてしまいナント消滅してしまうそうです(° 〃 °)

◆◆◆部活動報告 2022 ◆◆◆

3/6(日) 第7回丸ゴルフ会

@掛川グリーンヒルカントリークラブ

久しぶりに県内での開催となった丸ゴルフ会

転部してくれた方や新入部員を迎え 14 名で行いました~!

お天気には恵まれましたが風がとても強く皆さん苦戦を強いられました…。

本調子ではない人も何人かいたようで、体に鞭を打って頑張っていました(なぜ本調子ではなかったのかは触れないで👉(´×ω×`))🌀

そうそう! 風の噂では、女性社員数名がゴルフを始めたとか、始めていないとか…!? 丸ゴルフ会の輪が広がりそうな予感♥

女性部員大歓迎(o≧▽≦)o 先輩ゴルファーが手取り足取り教えますよ~。(｡☆ω☆｡)☆*

初参戦の新入部員が 5 位、6 位と大健闘でしたΣ(´▽`)/!

🏆ランキング🏆

- 1 位: 高木さん【本社】
- 2 位: 柴田さん【丸総 OB】
- 3 位: 平岡さん【清水】
- 4 位: 三輪さん【本社】
- 5 位: 中村さん【本社】
- 6 位: 青木さん【中京】



新入部員 welcome 🎉

NEW 『我が家の〇〇自慢★』

第2回は 清水物流センター

藤牧 千花子さん

我が家の自慢は【庭】です。生前祖母が植木職人の親戚と作り上げた古き良き“日本庭園”です。池があり、松や柏などさまざまな植物が植えられていて、年末~年始と夏前頃の年に2回、庭師の方をお願いしてきれいにしてもらいます。5~6名で一日がかりなので大変そうです…(;´・ω・)



庭には松や柏の他に、ヒイラギ・百日紅(サルズベリ)・ハナミズキ・つつじ・木蓮・梅・牡丹・蠟(ろう)があり、これからの季節は蠟梅(ろうばい)・牡丹・木蓮・百日紅・ハナミズキ・つつじと順に咲き始めます🌸 季節ごと咲く花によって庭の景観が変わるので、何年経っても面白く飽きません🌸 また子供の頃、松の下の池には鯉が何匹かいて、夏によく水浴びをして遊びました。庭でかくれんぼや追いかっこをして走り回った記憶もあります♪

自分にとっては幼い頃を楽しく過ごした庭ですが、自宅の前を通りかかった人が松を見に来ることもあり、改めて我が家の庭の立派さを感じました。亡き祖母と父が残してくれた大切な庭なので、しっかり受け継ぎ守っていきたいと思います。



MEL 次回のバトンはだれの手に!? ちよつとプライベートリバー 輸送

今回は 清水 BC&パレット洗浄工場長の 増田 繁男 さん!!

北京冬季オリンピックで選手が使用していたゴーグルやサングラスに“O”を見かけませんでしたか? ↓コレ↓ これは私が好きなスポーツブランド『オークリー』のロゴです。



数年前、たまたま購入したポロシャツの肌触りの良さに感動し、それから愛用するようになりました。今回は、衣料品

以外のコレクションです♪ 次回は 増田さん のご指名で

清水営業所の 小林 優 さんです!!

2月号当選者発表!! (20名の応募がありました☆)

- ★エビスビール…松浦千里さん
- ★煎茶…野村成三さん
- ★キレイキレイギフトセット…荒木進矢さん
- ★ユニー商品券…新庄謙三さん
- ★図書カード…石岡大樹さん

↓次回抽選でプレゼント♪

- ★ウェルチ100%果実ジュースギフト 160g × 18本 …1名様
- ★赤坂柿山ななこ 米菓 7種 × 6袋 …1名様
- ★山安 一番のり 卓上缶 4缶 …1名様
- ★JCB ギフトカード 1,000円 …1名様

●アンケート裏面に「MEL さがし絵 & ぬりえ」が久々登場☆
アンケート用紙は各拠点の回収袋、または広報委員へ

直接お渡し下さい。応募締め切り 4/8(金)

040519874